
Queridos compañeros:

En “mi primer entreAsociados” quiero comenzar expresando mi profundo 

agradecimiento por la confianza que habéis depositado en la nueva Comisión 

Directiva para el periodo 2024-2027. Es para todos nosotros un honor y un privilegio. 

Y asumo, con enorme responsabilidad, la presidencia de esta gran Asociación 

que tanto me ha dado. Pondré todo mi empeño en equilibrar una balanza en la que, 

hoy, pesa mucho más lo que he recibido que lo que he dado. 

Es obligado comenzar rindiendo homenaje a todos nuestros presidentes 

y Comisiones Directivas anteriores, que han dedicado su tiempo y esfuerzo 

a la Asociación, forjando el camino para que hoy estemos aquí. Su herencia 

no se pierde, sino que es fuente de inspiración para todos nosotros y una enorme 

responsabilidad que asumimos con humildad y determinación, conscientes 

de los desafíos que enfrentamos como asesores fiscales. 

Trabajaremos para seguir construyendo sobre los cimientos que nos han legado 

y continuar elevando el nivel de nuestra Asociación. Nuestra tarea es compleja y 

requiere integridad, ética y un compromiso firme e irrenunciable en la defensa de los 

derechos fundamentales de los contribuyentes, beligerante cuando sea necesario, 

para seguir siendo la Asociación más reivindicativa del sector.

También es nuestra intención estrechar vínculos y tender puentes con todos los 

actores relevantes del ámbito tributario, para asegurar que nuestra voz se escuche 

y sea factor influyente en la toma de decisiones de los poderes públicos.

Ojalá dentro de cuatro años estemos todos orgullosos del trabajo realizado 

y podamos decir que hemos seguido construyendo y que dejamos una AEDAF 

aún más fuerte. Y solo podremos conseguirlo juntos; confío en el espíritu 

AEDAF, en la unidad y compromiso de todos vosotros, en vuestra generosidad, 

en el reconocimiento de los aciertos y en vuestra indulgencia ante los errores, 

en vuestra participación y en vuestras sugerencias: así sí lo conseguiremos.

Gracias nuevamente por esta oportunidad. Gracias por confiar en nosotros.

Bernardo Bande
Presidente


